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 Lfd. Nr. 205 (XIX) 
 
Kleine Anfrage nach § 24 BezVG des Mitglieds der Bezirksversammlung, Hartmut 
Obens (Fraktion DIE LINKE) 
 
 
Leerstand in der Rellinger Str. 77 
 
Wie uns durch AnwohnerInnen berichtet wurde, gibt es in der Rellinger Str. 77 schon seit 
längerem einen Leerstand. 
Der Beobachtung zufolge sind keine Bemühungen erkennbar, diese Wohnungen wieder zu 
vermieten. 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 

1. Ist der Verwaltung dieser Sachverhalt bekannt? 
 

Antwort: 
Der Leerstand von Wohnungen in der Rellinger Straße 77 ist beim Fachamt 
Verbraucherschutz, Gewerbe und Umwelt bisher nicht bekannt. 

 
 

2. Wenn ja, was ist bisher unternommen worden? Wenn nein, was plant die 
Verwaltung, zu unternehmen? 

 
Antwort: 
Das Fachamt Verbraucherschutz, Gewerbe und Umwelt wird die Angelegenheit über-
prüfen. Welche Maßnahmen zu ergreifen sind, kann erst nach Aufklärung des 
Sachverhaltes entschieden werden. 

 
 
 


